

QUESTIONS et RÉPONSES # 1

DEMANDE D'OFFRE À COMMANDES

pour des

Services de cotation des outils d'évaluation in basket

pour la

Commission de la fonction publique

(English follows)

Question 1

« L'expérience en cotation » se limite-t-elle à l'expérience acquise dans la cotation d'examens écrits ou prend-elle en considération la définition d'outil d'évaluation, ce qui inclut des simulations telles que SELEX?

Réponse 1

La définition d'outil d'évaluation est prise en compte tant pour l'expérience en cotation (EC3) que pour le nombre d'années d'expérience en cotation (EC4).

Question 2

Pour les cas où je peux recourir à mon expérience dans l'évaluation d'examens du Centre de psychologie du personnel (CPP), est-ce suffisant de nommer l'outil d'évaluation et d'indiquer le nombre d'examens évalués durant cette période plutôt que de décrire l'outil en détail?

Réponse 2

Le CPP étant familier avec les examens développés à l'interne, la Commission de la fonction publique accepte que le soumissionnaire puisse fournir uniquement le nom de l'examen ainsi que le nombre d'examens corrigés.

Pour les examens qui ne sont pas des examens du CPP, il est demandé au soumissionnaire de fournir le titre de l'examen, une brève description du genre d'examen, et la méthode de pointage utilisé, ainsi que le nombre d'examens notés pour chaque type d'examen afin que ces examens soient reconnus comme des outils d'évaluation.

QUESTIONS and ANSWERS # 1

REQUEST FOR STANDING OFFER

for

Test Scoring Services For In Basket Assessment Tools

for the

Public Service Commission

Question 1

In terms of "scoring experience", is this restricted to written tests or does the definition of Assessment Tool apply which includes simulations such as SELEX?

Answer 1

The definition of Assessment Tool applies for Scoring Experience (RR3) and Years of Scoring Experience (RR4).

Question 2

Where my experience includes Personnel Psychology Centre (PPC) tests, is it suffice for me to name the assessment tool and indicate the number that I have conducted over what time frame versus describing the assessment tool in detail?

Answer 2

Since PPC is familiar with the tests developed in house, the Public Service Commission will accept that the Bidder provide the title of the test as well as the number of tests scored.

For the assessment tools that are not PSC's, we would require the title of the test, a brief description of the type of test, the scoring method used, and the number of tests scored for each test to validate that these are assessment tools, as per our definition.